

## 令和5年度卒園生 保護者様からの感想抜粋



## ◎近田幼稚園を選んだ理由

子供にろや先生が1也の園とは金然! 連,ていました。けじめがあるというか、 遊ぶときは思い、きり遊び、運動も勉強と でるときはし、かりやるという姿勢に魅力を 感じまして。 家から近く、見学した折にるとっきたちかい 生き生きと遊んでいる様子を見たからです

祖父、父、おじなど、親族が近田的雑園の空園生でしたので、近田的雑園以外に入園がないう選択股が、私にありませんでした。

様々なカリキュラムが組み込まれていて、るどもの可能性を広げてあげられると思ったことです。

親が(動いていても(タカまで)幼稚園の数首が受けられるところが魅力的でした。

自家製の絵を、月回の竹き、たく以園見がいて、お仮達を作れる志です。

園長先生のお考え、3階にあった楽器の多さですあまかせしたいと思いました。

積木、英語、体操と様々な内容が毎日のカリキュラムに組みこまれていて字がことが出来るのが魅力的でいた。

規律や礼儀作法、幼児期の基礎学力を身につけることが考えられていると感じました。また、子供の成長を願って、月-杯貴重な経験をさせてもらえる行事が たくさいあるという点も大きな決め手でした。



近田和稚国しか考えておらず、しっかりしたカリキュラムでは存されてるのを矢のていたので安じてまかせることかでできましたの。

親子行事が多く子と、も達の成長を同近で見ることが、もの都度出来るのも良いなと思いたからである

きりんちゃん教室に、楽しく直えていたから。 すた、人学前から副園をには、バくさい相談にのっていただき、 この先生はらり、と見えたって、入園させました。

見多い行うな際、実践で走り回る園児達を見て明るく、素直で元気の育って欲しての思いて合致しかかす。また園長先生もちょかりされてかり

定心してるだと話せると感じたりゃなります。

母の私も卒園生なので、同じ幼稚園を選びました。 他園にはない、独特な教育、園長末生の厳いせや愛情あるお言葉が、大好きで入園しました。

## ◎意見・要望・感想

時代も変わり、昔と在く同じ教育が難しくなってきていますが今のスタイルを変えず、"近田的稚園"のままであってほしいと思います。 多供達の、何事も達成する姿を見て、親も一緒に成長できる園だなと思いました。

近田幼稚園しま、行事もいっぱいあり、ホームページも充実しているし、インスタも好きでし、様子が伝わるのでとても安心できまして。できれば、インスタラスプの告知がもう少し早くわかるとうれしかできずる最近まにBrainアプリの通知も出なくなっているもでもドキレチしまして。

園だより、行事等の手紙が遅く、時間等もう少し早く おかれば、いいと思います

最初は近田外維園はただただ厳いく保護者の方もさっちり いていて、ちいと近野りがたいーイメーシーとしていましたし、近田外 継園に通っているというと、ああ知時のとこねとよく言われます。 ある時度るが、新維園ではしないのよ、2梦れでコルだりと言いました。 遊かの中でたくされの事を学が3環境であるコト感動しました。 そして見るは体を動かすことも大好きの目では見えないいでもたくされ成長 してくれまりた。

> 月月の戸介のセキュリティが甘い。 1世の保護者に続けて入れてしまう。

夏のホームワークの毎日のチェックは12要なのか:倫いている 「こめ毎日平日は園に面っているのにれをフリナるのか" 大変でしてこのかなくしてしましい。

> 行事ない、本準備連絡等、ころらが用意しないというのが いけないような事は早めに連絡は2谷しいというのが 正直は感視であ。

今後も指導方針は変えすが、子への愛情を持って指導して

行事等での撮影禁止も支わらす"していたた"いたらよいかと 思いますかに DVDでは一瞬 うつるという感じで、もう少し 動か子をみたいと思う人呆該者は995いのではないて"しょうか」

発信 リールが増え、SNSにうとい我が家にとってはついていくのかり大変でしたが、たいたかん慣れてきて、なんとかみれまた。 更新、発信の おしらせか あたら カかるので ありがたかった でみ、 インスタはとても素しくがよかったです。 よくかります

園文庫: 絵本が好きなると"もに育った。自分で"絵本を手に取り 読める子になった。絵本を通し、色々な言葉を覚えた。

入園 した当初より、見るは見違えるように成長しました。 とても教育熱心で、助車に対するに構えや姿勢も、そして 近田幼稚園でしかできない、豊重な体験も、親子ともにたくた 、送ばせて頂きました。

神戸まっと、あろいろでのよさこい、幼児音楽教表会など。 沢山の行事、イベントがあり親はとても楽しゅったですし、 子とでもも人前で何かを披露することに喜いて感じていました。

年長になり、たれたれとコロナがはやる前に戻ってきていろいろなイベントに参加させてもらいたとされの思い出ができたのではないかなし思います。

面談の時以外、子供の構みを聞く事もなく事務的な事しか話す事が無いのかというも思っていました。

うちの子はアレルギーがあるので、

給食の先生達の協力で、毎日の給食は楽し食べれて、何一つ困る事も無く、無事3年間延り越へてきまけ。

31共の成長を DVDや イレスタグラム、参観など"で"、たっぷりと 見る事が出来、嬉しかったのですが、参観の時間配分が 少し長いように感じました。

近田幼稚園の 存園生ででいるいとっては、「腰骨を立て」」を始め、3供たちが、暗唱している教育理念 全て6い 新鮮なものでした。 くって 揃える、立ったらいるをしもう。 あいけつは自分から、 小を たかに ろる ないとがも 大かて "、素晴らしいことをのに、 あまり 他の 知稚園でも されているように 思えません。

何よりも絵食が大好きで、家では嫌がって絶対にロにしないようなものも食べれるようしなって本人から報告を受けてしないするとも多くありました。食育しも力を入れてくださり有難かってもず。

幼稚園の代々す物力体園が明いPirは共働きのチの達して とってかししんといし戸下があった。

「親が参いお行事が多い。」と思う人もいだかもしれませんが、私は それが嬉しからたできるのががけで人見知りだった。私も初対国の人とも けてしませる様くになりましてる。国文庫の人いいの一をやって自分の多、件限 しの多以外の顔と名前を覚えられて会言るが出来に事も楽しからたです。

親姉等親もたくさんのことを教わりました。

夏のキャップ、冬のキャンプの日数が短くなってしまったことは、 いみな事情があるとは思いますが、親と離れることがない代が子には、 /本験でせたかったので残念ではありました。

イバント毎にしっかり対策を考えて下さり 保護者が、と"~75時も平等で、安心して我が子の成長を 見る事が、で、きまして。

(ほとんどがコロナ禍での園生活となりましたが、制限のよる中でも 桃々な経験をこせていただいたかのでで、しりかりとした工台が、築けたのではないかと思います